
MENU SPA FAIRMONT LA MARINA RABAT-SALÉ

Enchâssé dans du marbre scintillant, avec une palette de couleurs subtiles, des matériaux précieux et des œuvres d'art sélectionnées, le Spa du Fairmont La Marina Rabat Salé est un havre de bien-être qui stimule vos sens. Une lumière tamisée vous enveloppe au lobby du spa où l'eau coule à flot jusqu'à l'intérieur en imitant le flux du Bouregreg comme une initiation à un véritable moment d'hydrothérapie où l'âme, le corps et l'esprit se purifient par l'élément le plus pure, le plus fluide et le plus cristallin de la nature.

De nos cabines de soin à la suite VIP dotée d'une salle de Hammam exceptionnelle, en passant par les gammes de produits dont nous avons l'exclusivité sur la région, chaque détail de cet univers est une invitation à la détente où les mains expertes de nos thérapeutes suspendent le temps pour y capturer un moment qui vous est exclusivement dédié et vous font découvrir les secrets de nos rituels de soins ancestraux remontant au temps des sultanes.

Step into the spa and you enter a resort almost all its own. Ensnconced in glistening marble, its subtle colour palette, precious materials, meticulously detailed finishes and curated art pieces create a refuge of serenity caressing your senses.

Treatments have been curated to restore both body and mind, incorporating facial and body care by Natura Bissé as well as Maison d'Asa products for traditional Moroccan hammam rituals.

You can choose from four signature experiences:

Detox, Destress, Energy and Sleep, each built around the beneficial properties of a specific flower or plant.

To complete this multi-sensory journey, these same botanical elements are found again in the dishes, patisseries and drinks on the Spa menu crafted by our Chef.



MASSAGES



DETOX MASSAGE

Vous rêvez d'une balade à la campagne ? Arrêtez-vous et respirez profondément ? Cette huile super nutritive vous fera tout autant de bien. Et ça sent la pure nature! Transformez l'hydratation quotidienne en un rituel qui élimine les toxines et purifie la peau pour lui redonner un aspect plus frais et plus sain.

Une pause qui permet de se déconnecter pour se reconnecter.

Do you dream of a walk in the countryside? Stop and take a deep breath? This super-nutritious oil will do you just as good. And it smells like pure nature! Turn daily hydration into a ritual that eliminates toxins and purifies the skin to restore its fresher, healthier appearance.

BY NATURA BISSÉ

30/60/90 min

600/950/1350 MAD

FITNESS MASSAGE

Un massage en profondeur idéal pour soulager et réduire les tensions musculaires, les douleurs et raideurs articulaires. Une technique unique pour libérer les points de déclenchement et détendre les muscles endoloris.

Do you notice how the body relaxes and the mind clears when you treat yourself to a cool shower? After a fresh shower, the body relaxes and the mind clears.

BY NATURA BISSÉ

30/60/90 min

600/950/1350 MAD

THE MOTHER TO BE

Apaisez vos jambes, vos pieds et votre visage avec ce soin relaxant pour une sensation de bien-être globale améliorée.

Pamper your legs, feet and face with this relaxing treatment for an overall improved sense of well-being

BY NATURA BISSÉ

60 min/950 MAD

DESTRESS MASSAGE

Réalisé avec des techniques spécifiques conçues par Natura Bissé, ce massage vous transporte vers un état supérieur de bien-être tout en prenant soin de votre peau. Choisissez l'huile de votre choix pour obtenir des bienfaits spécifiques : énergisants, décongestionnants, relaxants ou purifiants.

When you need to press "Stop" and slow down. When you seek silence and leave behind the hectic pace of everyday life... this nourishing oil calms your mind like a whisper. Its aroma of lavender will give you the feeling of calm you need and promote rest. Your skin will feel splendid. And you, infinitely more serene.

BY NATURA BISSÉ

30/60/90 min
600/950/1350 MAD

ENERGIZING MASSAGE

Revitalisant comme un café du matin, un jus d'orange ou une chanson mélodieuse. Cette délicieuse huile d'agrumes, au fini sec et profondément nourrissante, remplit le corps et l'esprit d'énergie et de vitalité, tout en prenant soin de votre peau.

Réveillez-vous. Respirez. Votre journée sera parfaite!

Revitalizing like a morning coffee, an orange juice or an upbeat song. This delicious citrus oil, with a dry finish and deeply nourishing, fills the body and mind with energy and vitality, while taking care of the body's skin. A supply of hydration and vitamins, also for the soul. Wake up. breathe. Your day is going to be perfect!

BY NATURA BISSÉ

30/60/90 min
600/950/1350 MAD

JUST THE TWO OF YOU

Capturez un moment de reconnexion, d'harmonie et de volupté exclusivement pour vous deux. Comme une caresse délicate et passionnée qui stimule et interpelle chacun de vos sens, tous les détails de cette immersion multi-sensorielle s'associent pour vous transporter dans une bulle de bien-être inégalée. Grâce à un massage délicat visant à harmoniser les mouvements et les flux du corps à travers des gestes relaxants inspirés des pratiques traditionnelles marocaines et aux vertus régénérantes et relaxantes du baume nourrissant Onguent d'Argan, c'est l'expérience sensorielle ultime à partager.

Capture a moment of harmony, voluptuousness and reunion, just for the two of you. As a gentle, passionate embrace, every detail of this multisensory immersion conveys an unparalleled experience of well-being. With a gentle massage inspired by traditional Moroccan gestures, designed to harmonize both body's movements and flows, combined with the regenerating & soothing virtues of the nourishing Onguent d'Argan balm, this is the ultimate sensory journey to share.

Expérience Suite Spa VIP à Deux

Exclusive VIP Suite Experience for Two

Deux Massages Corporels - 60 min |

Two Full Body Massage - 60 min |

BY MAROCMAROC

90 min/3850 MAD

HARMONY & GLOW

Comme une virée dans un jardin en fleurs dont la délicatesse effleure votre peau telle une caresse et le parfum enivre vos sens, ce massage hautement sensoriel agrémenté d'un modelage du visage au gua-sha permet de soulager les tensions musculaires, de rétablir l'équilibre énergétique et de redéfinir l'ovale du visage avant de finir en apothéose avec une fine pluie de la brume Jardin Mille Roses.

Like a delightful wander through a blooming garden, gently caressing your skin and invigorating your senses with its fragrant scent, this highly sensorial massage is combined with a gua-sha facial massage, both designed to relieve muscular tension, restore energetic balance and redefine facial contours, before culminating with a fine shower of Jardin Mille Roses mist.

BY MAROCMAROC

90 min/1350 MAD



SOINS DU VISAGE

FACIAL TREATMENTS



O² RELAX TREATMENT

Réduit le stress, procure un effet bonne mine et hydrate la peau. Une vraie bouffée d'oxygène pour l'épiderme.

This essential exfoliating and invigorating treatment reenergizes cellular function for visibly hydrated skin. The revitalizing power of pure oxygen cleanses and brightens a dulled complexion, restoring clarity and a healthy glow.

BY NATURA BISSÉ

60 min /1450 MAD

3D COLLAGEN SHOCK

Ce soin du visage innovant, aux trois types de collagène, sculpte et définit les contours du visage et procure un effet repulpant, restructurant et rénovateur exceptionnel.

Remodeling and firming treatment with three types of collagen of different molecular weights (high, medium and low), that sculpts and defines facial contour, improves skin density and preserves moisture. This innovative facial provides an outstanding lifting and firming effect for incredibly supple and plump skin.

BY NATURA BISSÉ

90 min/1950 MAD

THE CITRUS ESSENCE

Un soin antioxydant qui restaure la vitalité de la peau endommagée par le soleil et aide à minimiser les signes de vieillissement prématuré. La vitamine C stimule la production de collagène et redonne de la fermeté à la peau, tout en améliorant la luminosité et l'hydratation.

An antioxidant treatment that restores vitality to sun-damaged skin and helps minimize signs of premature aging. Vitamin C stimulates collagen production and renews skin firmness, while improving luminosity and hydration.

BY NATURA BISSÉ

60 min /1450 MAD



SOINS DU VISAGE

FACIAL TREATMENTS

THE CURE

Profitez d'un nettoyage profond du visage qui comprend une désintoxication enzymatique innovante, une vapeur pour ouvrir et purifier les pores et un processus d'extraction méticuleux, pour une peau extraordinairement douce et radieuse.

A true antidote against the ravaging effects of our modern lifestyle on our skin. This deeply cleansing facial includes an innovative enzymatic detox, a steam to open and purify pores and a meticulous extraction process, for extraordinarily soft, radiant skin.

BY NATURA BISSÉ

60 min/1450 MAD

NB CEUTICAL THE SKIN COMFORT

Spécialement conçu pour une protection instantanée de votre peau, ce soin du visage personnalisé est votre solution à l'hypersensibilité et à la rosacée. Apaise, reconforte et calme. Combine des ingrédients puissants qui réparent et décongestionnent.

Comfort your skin with this treatment to fortify skin tolerance, visibly reduce sagging and reverse microinflammation, which causes premature aging. Specifically designed for instant skin protection, this customized facial is your solution to hypersensitivity and rosacea.

BY NATURA BISSÉ

60 min/1450 MAD

LIFT & GLOW CACTÉA

Puisé de la richesse d'un ingrédient précieux du terroir marocain, ce soin du visage encapsule les vertus hydratantes, nourrissantes, cicatrisantes, raffermissantes, protectrices et régénérantes de l'huile de graines de figue de barbarie, ingrédient clé et miraculeux de la gamme de soin Cactéa. Retrouvez un teint éclatant, un ovale du visage plus défini et une peau souple, liftée et raffermissée au naturel.

Drawing on the benefits of a precious Moroccan ingredient, this facial concentrates the moisturizing, nourishing, repairing, toning, protecting and regenerating properties of prickly pear seed oil, the key wonder ingredient in Cactéa's skincare range. Regain a radiant complexion, a better-defined facial oval and naturally lifted, plumped and replenished skin.

BY MAROCMAROC

90 min/1450 MAD



AUTHENTIC RITUALS



HAMMAMS

SENSORY HAMMAM RITUAL

Vivez une immersion passionnante au cœur du rituel de soin marocain par excellence. Laissez vous envoûter par cette expérience du Hammam conciliant entre des techniques d'exfoliation traditionnelle avec l'emblématique gant kessa et les effluves aux notes exquises de la pâte exfoliante Miel d'Ambre et les propriétés nettoyantes et hydratantes du lait de douche Infusion d'Orange dont le parfum de fleurs d'orangers évoque une nzaha (promenade) printanière au cœur d'un jardin andalous.

Experience an exhilarating immersion into the heart of the quintessential Moroccan beauty ritual. Indulge in a spellbinding Hammam experience combining traditional exfoliation techniques with the emblematic kessa glove, the exquisite fragrance of Miel d'Ambre exfoliating paste and the cleansing yet moisturizing properties of Infusion d'Orange shower milk, whose orange blossom scent echoes a springtime nzaha (stroll) through an Andalusian garden.

BY MAROCMAROC

60 min/800 MAD

AROMATHERAPY HAMMAM EXPERIENCE

Tandis que la vapeur enveloppe votre corps pour initier une expérience inédite du hammam traditionnel marocain, le rituel de la tekmidia vient sublimer avec authenticité ce moment de bien-être et d'évasion en libérant les tension musculaires et favorisant un rééquilibrage du flux énergétique avant de finir avec un enveloppement du dos avec un masque enrichie en poudre de rhassoul et délicatement parfumé avec un bouquet de plantes aromatiques de la province de Salé.

As a gentle steam envelops your body, initiating a refreshing traditional Moroccan hammam experience, the tekmidia ritual authentically enhances this moment of wellness and inspiration, releasing muscular tension and rebalancing the energetic flow, before ending with a relaxing back treatment using a mask enriched with rhassoul powder and delicately infused with a bouquet of aromatic plants from Salé's surroundings.

BY MAROCMAROC

75 min/950 MAD

CEREMONIALS

SIGNATURE CEREMONIAL

Célébrez le maroc avec ce qu'il y a de meilleur dans ses rituels de beauté et dans son terroir riche en ingrédients miraculeux. D'une expérience hammam purifiante à un modelage du visage au gua-sha avec la gamme de produits Cactéa, recélant les multiples vertues de l'huile précieuse de graines de figues de barbarie, en passant par un voluptueux massage aux noix d'argan, ce cérémonial de beauté est conçu pour apaiser le corps et l'esprit en se reconnectant à soi et à la nature.

BY MAROCMAROC

120 min/1650 MAD

Celebrate the finest in Moroccan beauty rituals and miraculous ingredients. Experience a purifying hammam, followed by a sensual argan nut massage and a gua-sha contouring facial with Cactéa's exclusive range of products, enriched with precious prickly pear seed oil. This unique beauty ceremonial will soothe both your body and mind as you reconnect to yourself and nature.



RITUALS

Des expériences sensorielles exceptionnelles qui comprennent des soins pour le visage et le corps. Imprégnez-vous des soins de beauté prestigieux pour transformer complètement votre peau grâce à la puissance d'ingrédients actifs révolutionnaires..

Delicious sensory experiences that include treatments for both face and body. Immerse yourself in a luxurious beauty treatment to completely transform your skin through the power of groundbreaking active ingredients.

BODY PERFECTION C-C

Soin du visage express (Vitamin C/O²) 30'
+ Gommage du corps 30' + Massage 30'.

*Express facial treatment (Vitamin C/O²) 30'
+ Body scrub 30' + Massage 30'.*

BY NATURA BISSÉ

90 min/1950 MAD

THE MOTHER TO BE

Soin du Visage NB Ceutical 30' + Massage 60'.

NB Ceutical Facial Treatment 30' + Massage 60'.

BY NATURA BISSÉ

90 min/1700 MAD





FAIRMONT SPA LA MARINA RABAT-SALÉ

Règlement du Fairmont Spa

Rendez-vous : Nous vous recommandons vivement de réserver votre traitement au préalable afin d'en garantir la disponibilité.

Spécificités : La plupart des traitements peuvent être adaptés aux allergies, aux blessures ou à la grossesse. Veuillez nous contacter pour toute question et nous faire part de tout problème de santé.

Dispositions préalables aux soins : Nous vous recommandons d'arriver au moins 15 minutes en avance afin de faire un bilan global et pouvoir personnaliser votre expérience au maximum. Il est également préférable d'éviter de prendre un repas lourd avant le soin.

Environnement du spa : Veuillez vous abstenir de fumer et éteindre votre téléphone portable ou opter pour un mode silencieux lorsque vous êtes à l'intérieur ou à proximité du spa.

Politique d'annulation : Nous comprenons que votre emploi du temps peut changer et nous ferons de notre mieux pour nous adapter à vos besoins. Le temps passé au spa étant exclusivement réservé pour vous, nous vous demandons de bien vouloir nous prévenir au moins 6 heures à l'avance pour éviter que le traitement réservé ne vous soit intégralement facturé.

Objets de valeur : Nous vous conseillons de ne pas ramener ou porter d'objets de valeur lors de l'utilisation de nos installations. Bien que nous nous efforcions de prendre soin de vos biens, nous n'assumons aucune responsabilité en cas de perte ou de détérioration d'objets personnels.

Âge requis : Les clients de moins de 18 ans doivent avoir l'accord de leurs parents avant que la réservation ne soit acceptée.

Installations : Veillez à boire suffisamment d'eau lorsque vous utilisez le sauna et le hammam et à respecter les mesures sanitaires en vigueur. Par respect pour tous nos hôtes, nous vous demandons de couvrir votre intimité avec une serviette et de porter un peignoir dans les autres espaces du Fairmont Spa.

Des restrictions d'âge s'appliquent au hammam, au bain de vapeur et au sauna. Vous devez être âgé d'au moins 16 ans afin d'y accéder.

Des soins en chambre et des rendez-vous en dehors des heures d'ouverture du spa peuvent être organisés, moyennant un supplément. Nous vous recommandons vivement de réserver votre traitement à l'avance pour en garantir la disponibilité.

Fairmont Spa policy

Appointments: We strongly recommend booking your treatment in advance to ensure availability.

Special Considerations: Most treatments can be adapted to allergies, injuries or pregnancy. Please contact us for any questions and let us know of any medical or health concerns.

Treatment Preparations: We recommend to arrive at least 15 minutes before the scheduled treatment in order to complete your lifestyle assessment. It is best to avoid eating a heavy meal prior to your treatment.

Spa Environment: Please refrain from smoking and turn off your mobile phone or opt for a quiet setting when you are in or around the spa.

Cancellation Policy: We understand that schedules change and will do our best to meet your needs. Since your spa time is reserved specifically for you, we kindly ask you to give a cancellation notice of at least 6 hours in advance to avoid the full charge of the booked treatment.

Valuables: We advise you not to bring or carry valuables when using our spa facilities. Although we strive to take care of your property, we assume no responsibility for any loss or damage to personal items.

Age Requirement: Guests under 18 must have a parental agreement before the reservation is accepted.

Facilities: Please make sure you drink enough water when using the Sauna and the Hammam and pay attention to certain health precautions. Out of respect for all our guests, we ask you to keep your modesty covered with a towel and use your bathrobe in the other areas of the Fairmont Spa.

Age restrictions for the Hammam / Steam Room and Sauna apply. Individuals must be at least 16 years old.

In-room treatments and appointments outside the Spa opening hours can be arranged and will incur an additional charge. We strongly recommend booking your treatment in advance to ensure availability.

